

家庭菜園

Q
A&

問題解決!

Q1 ズッキーニを育てるのは簡単ですか？

A1

ズッキーニはカボチャの仲間ですが、つるを伸ばして育てるわけでもなく、整枝も不要です。つるなしカボチャとも呼ばれて、場所をとらず、家庭菜園向きです。とはいえ、育つくると葉や茎の重さで倒れてしまします。支柱を立てて支えてあげましょう。

葉が大きいことに加え、茎がしなやかでないため、強い風が吹くと折れてしまいます。わき芽の出にくい野菜なので、折れてしまうとおしまいます。

支柱に結わえて、まっすぐに育てましょう。そうすると、葉が土に触れず、風通しもよくなるので、うどんこ病などの予防になります。

(写真1)は2本の支柱ですが、一本でも構いません。茎が寝てしまふと立ち上げるのが大変なので、できるだけ早く支柱を立てます。長さ1m50cm以上の支柱をしっかりと差し込みます。



ズッキーニは支柱で支えます

南部農業センター
園芸課
検査 哲也

のが雌花、ついていないのが雄花です。

雄しべから花粉が出ていることを確認してから、雄花を摘み取ります。花びらを取り除いて、雌花の柱頭に雄しべを押し付けます。花粉の勢いがある午前9時までには済ませましょう。



ズッキーニは雄花と雌花が咲きます



収穫は、花が咲いてから5日程度、長さ20cmほどが適期です。大きくても味が落ちるだけで、株に負担もかけます。すぐに大きく成長します。



トマトの脇芽は小さいうちにかきます

A2 脇芽は大きく伸びてしまうと、どの枝が脇芽からなくなります(写真4)。とにかく、小さいうちに、脇芽をつくりと芽を出したら欠けます。5mmより小さいうちに、毎日観察して、芽かきしてください。

Q2 トマトの脇芽かき、どれを取ればいいか迷います。教えてください。

なるので取り違れないように。株間は90cm~1m、基肥は化成肥料を1株あたり一握り(50g)、実を取り始めたら、「これから成る実のために、追肥を軽く一握り(30g)、忘れずにあげてください。

オンライン農業塾はじめました!

動画はコチラ



脇芽を放つておくと、大事な主枝への栄養を奪ってしまいます。株全体が乱れてしまい、実の着きが悪くなってしまいます。さらに風通しや日当たりが悪くなり、病気にも弱くなります。脇芽かきを忘れずに、おいしいトマトを味わってください。



2021年6月の運勢 【全体運】目標は高めに。自分を甘やかさない姿勢が高評価につながります。後半は味方が増えそう。地元のお店にツキ乙女座 8/23~9/22 【健康運】香りの良いお茶でリラックス。散歩も◎ 【幸運を呼ぶ食べ物】ナス